

# 東 内部東小学校だより

四日市市立内部東小学校

平成31年3月8日

第17号



## あこがれの「6年生」を送る会・フリー参観

2月27日フリー参観、28日6年生を送る会を開催しました。フリー参観では、各学年が6年生を送る会で披露するパフォーマンスを、リハーサルを兼ねて保護者の方に鑑賞していただきました。どの学年も学年に応じた演技をしてくれました。保護者の方々も子どもの成長に顔がほころんでいました。

6年生を送る会当日は、あこがれの6年生に対して、すばらしい歌やダンス、趣向を凝らした出し物を披露してくれました。6年生の児童を本当に尊敬しているのだと思わせるような在校生の取り組みでした。6年生が卒業することでさびしい思いもあるが、この内部東小学校を背負っていくと覚悟を決めた5年生もいたようです。最後に6年生の合奏は、圧巻でした。この6年生なら中学校で頑張っている姿が想像できます。校長からは、「All's well that ends well」という言葉を送りました。6年生を送る会の様子は、ホームページでも紹介されています。



## たくさん集まった「アルミ缶」

学級代表委員が全校に呼びかけ、四日市ボランティアキャンペーンの一環としてアルミ缶回収を行いました。集められたアルミ缶は、社会福祉協議会を通じて障害者福祉施設に寄贈されます。福祉の輪が広まる温かい街になることを願っています。

ご協力いただきましたお家の方にも感謝申し上げます。



## AEDの設置場所変更

先日、案内させていただいたようにAEDを正面玄関に移動させました。学校での活動中に使うこともあります。また、学校開放や地域でも使うことが可能です。

緊急時には遠慮せずにお使いください。

